
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0047-2025 
 
 
Processo nº 0281-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
inscrição do Município no programa da 
Secretaria de Esportes do Governo do Estado 
para a implantação do "Areninha". 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe 

que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a inscrição do Município no 

programa da Secretaria de Esportes do Governo do Estado para a implantação do 

"Areninha". 

No dia 26 de janeiro de 2025, estive juntamente com o Vereador 

Cabo Samuel em reunião com a Secretária de Esportes do Estado de São Paulo, Coronel 

Helena, para tratar da implantação do projeto “Areninha” em nosso Município. Na ocasião, 

também estiveram presentes o Secretário Municipal de Esportes de Guaratinguetá, Glauco 

Antônio Filippo Fernandes, e o Subsecretário Municipal de Esportes, Vinicius Gonçalves Dias 

Araújo. Durante a reunião, a Secretária Coronel Helena prontamente nos informou que estaria 

dando andamento a esse importante Projeto, reforçando o compromisso do Governo Estadual 

com o desenvolvimento esportivo local. 

O programa “Areninha”, promovido pelo Governo do Estado, visa à 

instalação de espaços esportivos que fomentam a prática de atividades físicas e oferecem áreas 

adequadas para lazer e desenvolvimento social. Considerando que o Município já se encontra 

inscrito no Programa, é imprescindível obter esclarecimentos sobre o estágio atual do processo. 

É fundamental compreender se há previsão para a implementação da 

Areninha, bem como quais etapas já foram cumpridas e quais as pendências existentes para a 

efetivação do projeto. Além disso, a transparência na execução desse programa permitirá à 

população acompanhar os investimentos e benefícios proporcionados pela iniciativa estadual. 

Considerando a relevância da iniciativa para o desenvolvimento 

esportivo e social do Município, solicitamos que a Prefeitura esclareça os seguintes pontos: 

1) Qual a situação atual da inscrição do Município no programa 

da Secretaria de Esportes do Governo do Estado para a implantação da “Areninha”?  

2) Qual a data do cadastramento do Município neste Programa? 

3) Quais etapas já foram concluídas e quais ainda estão pendentes 
para a efetivação do Projeto? 

4) Há previsão de prazo para início e conclusão das obras? 
5) Quais os valores estimados de investimento e quais são as 

contrapartidas do Município, se houver? 
6) O local de instalação já foi definido? Em caso positivo, qual 

será a área contemplada? 
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7) Existe alguma pendência documental ou técnica que 
possa atrasar a implantação do projeto? 

 
Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento aos 

Excelentíssimos Senhores GLAUCO ANTONIO FILIPO FERNANDES – Secretário 

Municipal de Esportes; JOÃO UBIRATAN DE LIMA E SILVA – Secretário Municipal de 

Planejamento, Coordenação e Habitação; HERMAN JACOBUS CORNELIS VOORWALD 

– Secretário de Indústria, Comércio e Gestão Convênios e JOSÉ MARIA JUNIOR – Chefe 

de Gabinete do Prefeito. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, março de 2025. 

 

DRª TATIANA ANTUNES 
Vereadora 

 
 

CABO SAMUEL 
Vereador 
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